
令和４年度 教育活動に関する保護者アンケート

○学習の支援をとてもスムーズに行っていただき感謝しています。安心して過ごすことが

できました。また、悩み事にも電話や面談で早く対応していただいた事で学習への意欲を

なくすことなく活動できています。今後、先生が変わるなどした時に引き継ぎしていただ

けると助かります。担任の先生や他の先生の一人一人の良いところを見つけたくさんほめ

ていただき、子どもは喜んでいます。

ありがとうございます。職員一同励みになります。指導情報の引き継ぎは責任をもって

行います。

○先生方の温かく細やかな対応、いつも感謝しています。子どもはおかげさまで学校も先

生もクラスメイトも南河原も大好きです。とても素敵な小学校だと思います。先生いつも

ありがとうございます。

ありがとうございます。職員一同励みになります。

○コロナの中みなさんよく頑張っています。

ありがとうございます。職員一同励みになります。

●健康観察カードの記入の押印欄をなくしてほしいです。

保護者の確認ということで押印でしたが、世間の流れにそってサイン可に変更できるか

検討します。

●手紙の内容が重複し、しかも微妙に内容が違っていたりすることがあるので統一してほ

しいです。先生によっておっしゃっている事が違う事があり、子供が混乱してしまうこと

があるので、統一してほしいです。

ご迷惑をおかけして申し訳ありません。校内で注意して文書の内容を確認していきます。

また、指導内容については、児童が混乱しないよう努めて参ります。いつでも、担任、管

理職にご相談ください。

来年から、市内の小学校では朝の活動をなくして児童を８時登校にしては、という

動きがあります。ご意見をお願いします。

（教師の勤務時間が８時からですので合わせるため）

○ 8時登校について、先生方の勤務時間を考慮した上で、とてもいいと思います。

○いつも大変お世話になっております。朝の活動の大切さから考えると今の登校時間が適

切かと思いますが、先生方の勤務時間と遠方から通う児童の面から考え、8 時登校も可か
と考えます。多方面からご検討くださりありがとうございます。よろしくお願いいたしま

す。



○授業以外の子供が遊んだり関わり合う時間が減るのは寂しいです。ですが、今まで、先

生のご厚意で、ボランティアで、その活動が成されていて、これからは存続できないのな

らば、仕方がないと思います。

○朝のマラソンお時間は体力づくりにおいて大切な時間と思っています。ただ、先生方の

労働時間などの問題もあるので、ムリに続ける必要はないのかと思いますが。

●自分が子どもの時も朝の活動はありました。車社会の現代、歩くことさえ少なくなって

いると思いますので、少しの時間でも学校で走ったり歩いたり、サッカーやバスケなどの

スポーツをやる時間あると嬉しいです。身体を動かすことでストレスを発散し、授業に集

中してほしいです。

●朝の運動は基本的生活習慣に役立つ側面もあるので継続してもいいのと、毎日でなく、

週に２日などメリハリつけて活動するのもいいかと思います。

●出勤時間のこともありますが体力の低下も心配です。ご縁があって他の学校の持久走大

会に伺いましたが、南河原小学校よりもタイムが速く驚きました。校庭も狭く、街中にあ

る小学校です。当日は教員の伴走もありません。南河原小は人数が少ない為、いい意味で

の競争心も芽生えにくいのだと思います。朝の活動を廃止する事で小さい学校ほど子供の

基礎的な能力や可能性が減ったり伸びにくくなると思います。

●コロナ禍で仕方のない事かもしれませんが、体を動かす時間や機会が大幅に減少してい

る印象があります。家庭でできる事にも限りがあるので、今まで通り毎日の朝マラソンや

チャレンジタイムなど積極的に体を動かせる機会は減らさないでいただけると助かりま

す。

●朝マラソンは引き続きやってもらいたい。立哨や交通安全の方に対しての挨拶に元気が

ない。通学路に立ってもらっている、歩いてくれている地域の方（おじいちゃんおばぁち

ゃん）に毎日感謝して挨拶をしてもらいたい。

ありがとうございます。ご意見の通りあいさつの元気のなさは学校でも課題として認識

しております。見守りボランティアの皆様へ心のこもったあいさつができるように指導を

継続して参ります。

●兄弟の送りの時間もあるので、今まで通りを希望します。

●朝の自主マラソンは子ども達の体力向上や健やかな身体づくりに大切であると感じてい

ます。身体をつかってみんなで遊ぶ機会が少なく野外活動が昔よりも確実に減少していま

す。先生方の時間外活動が問題となっているのかもしれませんが、時差出勤等で解決出来

る方法はありませんか。



●朝から全ての先生が出勤している必要があるのかわかりませんが、朝番、夜番のように

先生方もフレックス出勤など導入して交代制で時間をずらす勤務はできないのでしょう

か？現在の活動を継続しつつ先生方の負担も軽減できるよう検討して頂きたい。

●何か対策など準備してもらわないと困る。教師の勤務時間があるようにこちらにも出勤

時間があります。どの家庭も祖父祖母などと同居ではない。親がいなくて鍵を閉めて出か

けるなんてさせたくない。旗振りも出来ません。

たくさんのご意見ありがとうございました。学校だより１月号にてこの件の経緯を教員

の働き方改革と併せて説明させていただきました。

現在、校内で詳細を検討しております。

まず、共通理解させていただきたいことは、学校は現状の朝の活動はとても意義のある

もので、常時８名程度の職員が７時頃からボランティア勤務していますが何の不満もあり

ません。

しかし、我々公務員は決め事に抗うことはできません。せめて、早めにみなさんに周知

して準備をしていただくこと、また、ご意見をいただき可能な範囲でできることを模索す

ることしかできません。以下が現時点でお知らせできることです。

◎来年度４月から本校は教育課程（日課表）を変更します。

◎午前８時以前の教育活動はできなくなります。

・校長は自校の教員に時間外勤務を命じることはできません。（特別な四項目は可）

・また、時差出勤やフレックスタイムのようなものは、法改正（県の条例、市の規則）

をしないと校長の権限ではできません。

◎８時以降に運動の出来る機会をつくることや８時以前に校舎を開けること。

・今まで実施してきたチャレンジタイム等の効果は大いに感じています。週２回程度で

きるように検討しています。

・さすがに、今までのように７時半前後に校舎を開けることはできませんが７時５０分

くらいから開けられないか検討しています。

◎付随して大きく時間割を変更して、職員に授業以外の仕事を行う時間を確保します。

また、その時間の中で月数時間を４年生以上の学力向上タイムに充てます。


